

県高校新人大会出場

点差以上の差で1回戦敗退

1月12・13日に、県高等学校新人大会バスケットボール競技が県体育館等を会場に開催され出場してきました。

本大会は、地区新人大会の上位チームで計16チームが参加し、2月に開催される東北高校新人大会への出場権をかけた大会です。

1回戦は第3シードの山形中央高校との対戦でした。



試合開始直後から相手のプレスディフェンスに対応できず得点を立て続けに許し、またハーフコートでのオフェンスも攻めきれない時間が続き、第1ピリオドで23点差をつけられました。第2ピリオドでは少しずつ落ち着きを取り戻し、相手の選手交代も相まって8点差に留め前半は19-50となりました。第3ピリオドではまた相手側はスタートに戻し苦しい展開が続き、第4ピリオドでやや点数を詰める場面がありましたが、結果46-85で敗戦しました。

今回山形中央高は準優勝となり、強いチームであったことは確かで、この結果はある意味予想通りではありませんでしたが、本校の実情としては普段の練習状況が十分でないまま大会を迎えている状況もあり、チーム内での練習が出来ていればもう少しは戦えたのではないかと思います。2年生にとっては、部活動に取り組める期間もあと半年もありませんので、心を入れ替えて練習に参加してもらいたいものです。

2月上旬には地区冬季リーグがあります。5月の地区高校総体の組み合わせに関わる大会となりますので、内容があるゲームが出来るよう今後も頑張っていきたいと思います。



結果は以下のとおりです。

1回戦

$$\text{東桜学館高} \quad 46 \left\{ \begin{array}{l} 8-31 \\ 11-19 \\ 10-24 \\ 17-11 \end{array} \right. 85 \quad \text{山形中央高}$$